



えんだより

R5,12,4(月) さかえ保育園

吹き抜ける風が冷たくなり、冬の訪れを感じます。寒さに負けず元気いっぱい遊ぶ姿に、職員一同たくさんのパワーをもらっています。



発表会 がんばるゾ!



たんぽぽ組

「今日、練習する？」と毎日楽しみにしながら、劇や遊戯の練習を頑張っています。

演奏の練習では、自分の楽器に関心を持ち、リズムを覚えようと一生懸命取り組んでいます。

ゆり組

遊戯や劇の役は子どもたちが決め、張り切って取り組んでいます。互いに見せ合うと一緒に踊ったり、役の真似をして楽しんでいます。

合奏では初めての楽器に期待を持ち、一生懸命取り組んでいます。

給食後は曲を聞きながら、みんなでリズムをうたい、頑張ると「できた！」と喜んでいます。

さくら・ふじ組

合奏では、楽器の持ち方や鳴らし方を覚え、「たんうん たんうん りんご」と歌をうたいながらリズム打ちを楽しんでいます。

遊戯では、音楽に合わせて手を広げたり、キラキラしたり、ノリノリで踊っています。

うめ組

保育者の真似をしてジャンプをしたり、回ったり手や足を動かして楽しく踊っています。

もも組

保育者の動きを真似て、遊戯やリトミックの練習を頑張っています。

少しずつ動きを覚えていき、音楽に合わせて楽しそうに踊っています。

ばら組

遊戯の曲が聞こえると、手を振ったり回したり体を元気いっぱい動かし、楽しそうに踊っています。



七五三神社参拝(年長・年中組)

交通ルールを守りつつ、友達と会話を楽しみながら、狐島稻荷神社まで歩きました。到着すると「つるや!」「あれなに?」と気付いたことを保育者に尋ねたり、2礼2拍手1礼を意識しながら手を合わせていました。子ども達はどんなお願いをしたのでしょうか?



インフルエンザに きをつけましょう

インフルエンザが流行しています。十分な水分補給とバランスの良い食事で、免疫力を高めましょう。

また、手洗いうがいもこまめにしましょう。

